

Jumiwan Aguza Silaturahmi Bersama Tim Keluarga Kuamang Kuning

Dia Wisda - BUNGO.BERSUARA.ID

Aug 27, 2024 - 17:35



BUNGO - Bakal Calon (Balon) Bupati Bungo 2024-2029 Jumiwan Aguza, S.M., M.M bersilaturahmi dengan tim keluarga Kuamang Kuning di Posko Pemenangan Dusun Lingga Kuamang Unit 8, Minggu (21/07/2024).

Kedatangan Jumiwan Aguza disambut hangat dengan tokoh masyarakat,

Kordinator Desa dan puluhan Mak-Mak tim Keluarga Kuamang Kuning.

Ades, ketua tim keluarga Kecamatan Pelepat Ilir mengucapkan terimakasih kepada Jumiwan Aguza, yang telah menyempatkan hadir bertatap muka secara langsung di posko pemenangan Dusun Lingga Kuamang Unit 8 ini.

“Alhamdulillah, kedatangan yang memang sangat ditunggu-tunggu oleh para mak-mak tim keluarga dari Kuamang Kuning, hari ini terlaksana. Tentunya ini menjadi tambahan spirit atau semangat baru bagi kami untuk memenangkan Jumiwan Aguza menjadi Bupati Bungo 2024-2029,” ucap Ades dalam sambutannya.

Masih ditempat yang sama. Supriyati perwakilan mak-mak tim keluarga Jumiwan Aguza Kuamang Kuning juga mengungkapkan kebanggaannya terhadap sosok Jumiwa Aguza, sosok muda yang energik, yang sangat diinginkan untuk memimpin Kabupaten Bungo kedepan.

“Suatu kebanggaan bagi kami yang tergabung didalam tim keluarga Jumiwan Aguza Kuamang Kuning. Besar harapan kami tanamkan kepada bapak Jumiwan Aguza untuk membawa atau menjadikan Bungo lebih maju dengan program-program yang tentunya lebih merakyat, serta langsung menyentuh kami kaum mak-mak,” harap Supriyati.

Hal senada juga diungkapkan Teti Arvina, Ia Bersama ratusan mak-mak yang berada di Kuamang Kuning meyakini siap berjuang, untuk memenangkan Jumiwan Aguza menjadi Bupati Bungo 2024-2029.

“Insallah dengan kekuatan mak-mak yang ada di Kuamang Kuning saat ini, kita bisa membawa kemenangan untuk Jumiwan Aguza,” ungkapnya.

Sementara itu, Jumiwan Aguza yang biasa dipanggil Jon Zaki mengungkapkan apresiasi tinggi dengan semangat yang menggebu-gebu dari tim keluarga Kuamang Kuning. Hali ini menambah optimis saya dalam menghadapi Pilkada Bungo.

“Hari ini pertemuan pertama saya dengan mak-mak tim keluarga di Kuamang Kuning, saya sangat bangga dengan semangat Bapak-Ibu semua. Perjuangan ini tidak cukup dengan saya sendiri, saya perlu orang-orang disekeliling saya untuk mendukung. Semangat bapak-ibu tim keluarga Kuamang Kuning merupakan motivasi dan optimis saya untuk maju dalam Pilkada Bungo 2024 mendatang,” Pungkasnya.